

## PRESSEMITTEILUNG

### **Kinderlachen, Musik und Magie**

Deutschlands größtes Kinderfestival begeistert erneut Tausende

Duisburg, 17. Juni 2024 — Es war ein Tag, den kleine und große Herzen so schnell nicht vergessen werden. Am 15. Juni wurde das Gelände der Rudolf Weber-ARENA in Oberhausen zu einem Ort voller Freude, Musik, Fantasie und ganz viel Kinderlachen. Zum dritten Mal luden Katta und seine Freunde zum größten Kinderfestival Deutschlands ein und die Besucher kamen in Scharen.

Mit strahlenden Augen, leuchtenden Gesichtern und grenzenloser Begeisterung feierten Tausende Familien ein buntes Festival der Lebensfreude. Moderiert von der beliebten Kinderreporterin Lena von Kinderfragen und dem energiegeladenen DJ Christian Schall ging es auf der großen Bühne von einem Highlight zum nächsten.

Ob die mitreißenden Auftritte von Isa Glücklich, herrH, der energiegeladenen Tanzgruppe Fliegende Homberger, den zauberhaften Illusionen vom House of Magic, der beeindruckenden Stimme von „Supertalent“-Sieger Jayden Scott, Daniel Dorfkind, der DONIKKL Crew, den herzerwärmenden Lichterkindern, dem rockigen Auftritt von Heavy Saurus oder dem Finale mit Pietro Lombardi. Jedes Kind hatte seinen ganz persönlichen Gänsehautmoment. Als Pietro seinen Hit „Phänomenal“ anstimmte, tanzte das Publikum wie eine große, fröhliche Familie.

Auch abseits der Bühne verwandelte sich das Festivalgelände in eine Welt zum Staunen und Entdecken: Hüpfburgen, Karussells, Foodtrucks und kreative Mitmachaktionen machten das Gelände zum Abenteuerland. Ein ganz besonderes Highlight: Sneaker-Künstler TiSe, der die Schuhe der kleinen Gäste in individuelle Kunstwerke verwandelte und damit für unvergessliche Festival-Erinnerungen sorgte.

Immer mittendrin: Katta und seine Freunde, die lebensgroßen Maskottchen des familienfreundlichen Reiseveranstalters schauinsland-reisen, die als lebensgroße Kuscheltiere über das Gelände spazierten, Kinder umarmten, für Fotos posierten und die kleinen Gäste zum Lächeln brachten.

Markus Krampe, Mitorganisator und Musikmanager, fasst den Tag voller Emotionen zusammen: „Es gibt kaum etwas Schöneres, als tausende glückliche Kinder zu sehen, die singen, tanzen und einfach Kind sein dürfen. Dieses Festival hat nicht nur Kinderherzen berührt, es war ein Fest der Familie, der Freude und der Leichtigkeit.“

## PRESSEMITTEILUNG

Andreas Rüttgers, Touristikchef von schauinsland-reisen, ergänzt:

„Wenn tausende Kinderaugen leuchten und Familien gemeinsam unvergessliche Momente erleben, wissen wir, warum wir dieses Festival mit Herzblut unterstützen. Es geht um mehr als nur Unterhaltung – es geht um Erinnerungen, die ein Leben lang bleiben.“



BU: Mehr als 10.000 Kinder und Erwachsene feierten am Wochenende in Oberhausen das größte Kinderfestival Deutschlands.



BU: Stars wie Heavy Saurus (Foto), Pietro Lombardi, Daniel Dorfkind, Jayden Scott, Isa Glücklich und herrH sorgen für ausgelassene Stimmung.



BU: Moderatorin Lena von Kinderfragen begeisterte das Publikum mit Charme, Witz und ganz viel Herz. Sie führte mit Leichtigkeit durch das bunte Programm.

**Fotos: Hendrik Jelen**

## PRESSEMITTEILUNG

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit mehr als 600 Mitarbeitern am Unternehmensstandort in Duisburg ist der drittgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Die Geschäftsführer Gerald und Steffen Kassner leiten das 1918 gegründete Familienunternehmen bereits in dritter und vierter Generation. Dabei setzen sie konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.